

Senioren rocken schon



Gute Laune beim Rentnerchor mit Chorleiter Peter Runck (li.)

sb. Fredenbeck. Die ersten Fredenbecker Senioren rocken schon! Nach dem Aufruf im WOCHENBLATT am 13. März meldeten sich zahlreiche musikinteressierte Rentner bei Chorleiter und Musiker Peter Runck (59) aus Deinste, um einen Rentnerchor und eine Rentnerband zu gründen. "Weitere Mitstreiter werden gesucht", sagt Runck. "Für die Band benötigen wir dringend einen Schlagzeuger und sind offen für weitere Instrumente." Derzeit spielen in der Band zwei Gitarristen, ein Bassist sowie ein Pianist. Dem Rock-Rentner-Chor gehören derzeit acht Sänger an. "Mein Ziel ist eine Gruppe von 25 Personen", sagt Runck.

Geprobt wird seit Ende März einmal pro Woche im Deinster Kulturbahnhof. Die Band trifft sich mittwochs um 19.30 Uhr, die Sänger am Montag um 16 Uhr. "Wir haben sehr viel Spaß", sagt Runck. "Wir singen Songs von den Beatles und Elvis, aber auch deutschen Rock, zum Beispiel von Peter Kraus", sagt Peter Runck. "Wer nicht so gut Englisch kann, der bekommt den Text in Lautschrift aufgeschrieben."

Der erste gemeinsame Auftritt ist für das Erntefest am Sonntag, 1. September, anvisiert. Interessierte melden sich bei Peter Runck unter Tel. 04149 - 9338674.